



6月に入りました。すでに蒸し暑い日が何日かありましたが、これからは梅雨に入り、さらにジメジメとした気候になります。しかしながら、学校では冷房があり、過ごしやすい環境にありますので、三和小のみなには、しっかりと学習に取り組んでほしいと思います。ただ、登下校時はやはり暑いと思いますので、「早寝早起き朝ごはん」で基礎体力をつける、冷感タオルを首に巻く、などの暑さ対策をご家庭でもお願いいたします。また、飲み物も暑くなるとすぐなくなるケースがあります。学校の水道水は定期的に水質検査を行っており飲用できますが、普段より少し多めのお茶等を持たせていただければと思います。

## 香芝市小学校陸上記録会がありました



4×100mリレー



走り高跳び



応援席



50m走

6月4日(火)に下田小学校で、市内公立小学校全6年生が集って「香芝市陸上記録会」が行われました。令和元年以来の開催でしたが、とても盛り上がりました。開会式は、各校テントで話を聞きましたが、「三和小の子、姿勢いいですね。」と声をかけていただき嬉しく思いました。普段の「立腰」の取組みが活かしているんだと感じました。また、競技もみんな全力で臨んでいました。その中で、なんと大会新記録が三和小学校から出ました。「男子走り幅跳び」に出場した6年生の谷 湊一さん。4m23cmという記録を出し、前回の記録をを20cmも上回る大会新記録でした。心から「おめでとう」という言葉を贈りたいです。

6年生の中には、記録が良かった子、思ったほど記録が伸びなかった子、様々だと思いますが、全力で頑張ったことはかけがえのない経験になったと思います。6年生のみんな、本当によく頑張ったね。